



Franz darf aufs Traumschiff

SÜDTIROL HILFT: 1000 Lose in Vorweihnachtszeit verkauft – Siegerlos gestern in Morgensendung gezogen

BOZEN. 1000 Traumschiff-Lose zu Gunsten „Südtirol hilft“ wurden in der Vorweihnachtszeit verkauft, nun steht der Gewinner fest: Franz Schwarz aus Terlan. In der gestrigen Morgensendung auf Südtirol 1 und Radio Tirol wurde sein Los live gezogen.

Notar Peter Niederfriniger aus Meran überprüfte die ordnungsgemäße Verlosung und nahm selbst die Ziehung vor. Gewinner ist das Los Nr. 0711, das Franz Schwarz aus Terlan in der Athesia Buchhandlung in Meran gekauft hatte. Live aus den USA war Traumschiffarzt Nick Wilder zugeschaltet, er erzählte von den ZDF-Dreharbeiten, bei denen dieser als Komparse dabei sein kann. Die Traumschiffreise für zwei im Wert von über 11.000 Euro wird im März von Yangan nach Dubai gehen.

„Südtirol hilft“-Präsident Heiner Feuer gratulierte Schwarz zum einmaligen Gewinn und bedankte sich bei allen Unter-



„Südtirol Hilft“-Präsident Heiner Feuer (von links), „Guten Morgen Südtirol“-Moderator Daniel Winkler und Notar Peter Niederfriniger gestern bei der Live-Ziehung des Gewinners im Funkhaus.

stützern der Aktion: bei der Reederei Deilmann, die die Reise zur Verfügung stellen, bei der Raika Bozen, den Athesia Buchhandlungen und IN Südtirol, so-

wie bei allen Los-Käufern, die damit eine Spende von 50.000 Euro ermöglicht haben. Insgesamt konnte „Südtirol hilft“ heuer bislang 350.000 Euro sam-

meln, die Summe dürfte sich noch steigern, da viele Spender direkt bei den Banken, über Kreditkarte oder Homebanking einzahlen.